

ARTESANÍAS DE COSTA RICA

La esencia de la cultura de Costa Rica puede verse plasmada en sus artesanías que son el resultado directo del desarrollo cultural. Por mucho tiempo fueron los productos estrellas de las actividades económicas informales. En los últimos tiempos el auge del turismo, ha permitido fortalecer la actividad artesanal que resulta de interés histórico y cultural para los extranjeros.



El carro de bueyes tan característico de Sarchí

Los productos artesanales de Costa Rica se constituyen por una gran gama de variedades que reflejan las tradiciones y las características típicas del país, extendiéndose desde reproducciones de objetos pre-colombinos, o la tradicional carreta de Costa Rica hasta los diseños modernos y elegantes. Asimismo, se pueden encontrar esculturas de madera y de la arcilla, productos cerámica, mercancías de cuero, la joyas y las piezas creadas en mimbre.

ARTESANÍAS DE EL SALVADOR

La actividad económica de las artesanías en El Salvador se ha visto considerablemente vinculada con los conflictos sociales y políticos que tuvieron lugar en los últimos años. En 1980, cuando comienza el conflicto armado en el país, el caudal de turistas que visitaba frecuentemente la región baja considerablemente. Por ende, las artesanías se ven en desventaja competitiva en el mercado local.

Como respuesta a esta situación, se decide comenzar a comercializar las artesanías salvadoreñas en Ferias que tenían lugar en otras partes de América Central. Esta estrategia fue sostenida durante todo el tiempo en que se desató la guerra.

Al término de la guerra, la comercialización del producto se centralizó en el mercado de artesanías, poco a poco y durante los siguientes años, el negocio se estabilizó en el sentido de sostener la economía familiar.

Algunos de los productos más comercializados son:

- Tejidos de piedra
- Bolsas de tul
- Collares de cuarzo, piedras semipreciosas, coral, etc.
- Tejidos en lana
- Productos de barro como jarrones
- Joyas